

NOUVELLE TERMINOLOGIE

Il est tendance aujourd'hui, dans la mouvance spirituelle, d'utiliser de nouveaux mots, un nouveau langage, afin de s'affranchir d'anciennes connotations mystiques ou religieuses. Cette démarche, à première vue louable, est aussi malheureusement génératrice d'une grande confusion et il est parfois très difficile de s'y retrouver ...

Le karma est devenu une charge.

Les démons sont devenus des reptiliens.

Les chakras sont devenus des centres énergétiques.

Les croyances sont devenues des implants.

Le monde astral est identifié comme étant la 4ème densité.

En fait, il n'y a rien de nouveau sous le soleil si ce n'est une modification des termes qui codifient certaines notions. L'essentiel étant de se comprendre et de se faire comprendre, il nous est apparu important de préciser ces termes en faisant un effort d'adaptation vis à vis de cette nouvelle terminologie.

Pour une plus grande lisibilité, en ce qui concerne les notions de plans, de densités, de dimensions et d'univers parallèles, nous avons établi un comparatif entre les anciens et les nouveaux termes afin que chacun puisse s'y retrouver.

Car, la grande mutation qui s'opère de nos jours sur notre planète ne peut être comprise qu'au travers de ces réalités vibratoires qui nous emmènent vers d'autres dimensions, dimensions que nous allons maintenant analyser.